

Danke! Danke! Danke! Danke!

**Liebe Gemeindemitglieder,
Spender und Unterstützer,**



wir bedanken uns aufs aller Herzlichste für die großartigen Spenden und die Unterstützung für die Kita St. Benedikt.

Nach der gestrigen Zusage des Spielgeräteherstellers können wir nun mitteilen, dass die neue Wackelbrücke und die Turnstangen bis Ende September aufgebaut und montiert werden können. Der TÜV hatte Sicherheitsmängel bei der Turnstange und der alten Wackelbrücke festgestellt.

Die Spendensumme von 5.000 € ist großartig, mit den von uns eingeplanten 3.000 € haben wir nun 8.000 € zur Verfügung, die wir jetzt für dieses Projekt und die Maßnahmen verwenden können.

Nachdem die neuen Geräte im Herbst aufgebaut sind, wird es ein Tag der offenen Tür stattfinden. Den Termin hierzu geben wir noch bekannt.

Bitte fühlen Sie sich alle eingeladen und kommen uns an diesem Tag besuchen und besichtigen sie die Kita und die neuen Geräte, die durch Ihre Unterstützung entstanden sind.

Im Namen der Kirchengemeinde St. Lambertus und der Kindertagesstätte St. Benedikt bedanke ich mich herzlich!

Stefan Schürmeyer, Pastor